

# Mandataria anunció los planes de construcción de parques y ciclovías

17 MAY 2014



**“Así como queremos enfrentar la desigualdad socioeconómica, entre mujeres y hombres, de los pueblos originarios, de las regiones y la capital, las áreas verdes también son un elemento fundamental”, resaltó la Jefa de Estado.**

Acompañada por la ministra de Vivienda, Paulina Saball, y el subsecretario de Transportes, Cristián Bowen, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, llegó esta mañana hasta el Parque Santiago Amengual, en la comuna de Pudahuel, para presentar los planes de construcción de áreas verdes y de ciclovías. Con esto se da cumplimiento a las medidas 26 y 28 de los 56 compromisos para los primeros 100 días de Gobierno.

La máxima autoridad del país subrayó la importancia de estos programas, pues “tenemos un déficit muy importante en áreas verdes en las ciudades. Ninguna alcanza la recomendación de la Organización Mundial de la Salud, que dice que hay que contar con 10 metros cuadrados de áreas verdes por habitante”.

El plan “Chile Área Verde” contempla la construcción de 30 Nuevos Parques Urbanos a lo largo del país con recursos del Ministerio de Vivienda y Urbanismo. Estos serán emplazados en las comunas de Arica, Alto Hospicio, Antofagasta, Taltal, Copiapó, Caldera, Vicuña, La Serena, Villa Alemana, San

Felipe, Valparaíso, Rengo, Santa Cruz, Talca, Pelluhue, Curicó, San Pedro de la Paz, Los Ángeles, Nacimiento, Temuco, Saavedra, Valdivia, Puerto Montt, Aysén, Coyhaique, Punta Arenas, Cerro Navia, Alhué, Pedro Aguirre Cerda y Pudahuel.

Además, con recursos del Gobierno Regional, se harán otros cuatro en Lebu, La Pintana, La Granja y Quinta Normal, más 225 espacios públicos en todo el país con recursos sectoriales.

La medida va en la línea de trabajo del Gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet por construir una sociedad más igualitaria, ya que existen grandes diferencias entre las comunas respecto a los espacios verdes. Por ejemplo, Vitacura tiene ocho veces más parques que Pudahuel, y Providencia está sobre el promedio recomendado por la OMS, mientras que La Granja, El Bosque, Renca, Quilicura o Lo Espejo, que están muy por debajo. “Así como queremos enfrentar la desigualdad socioeconómica, entre mujeres y hombres, de los pueblos originarios, de las regiones y la capital, las áreas verdes también son un elemento fundamental”, indicó la Mandataria.

La Jefa de Estado anunció también la construcción de 190 kms de ciclovías de Alto Estándar en 150 ejes viales de 32 ciudades, capitales regionales e intermedias, de todo el país, lo que significará una inversión cercana a los 42 mil millones de pesos. El plan espera beneficiar a una población aproximada de 3 millones 600 mil habitantes.

El alto nivel de las nuevas ciclovías tiene que ver con que cumplan con los anchos reglamentarios, que puedan conectar de manera efectiva orígenes y destinos, ojalá permitiendo que sea posible cambiar de medio entre ellas y el transporte público, que tengan dispositivos para separar a las bicicletas de los peatones y vehículos motorizados, materiales y señalética reglamentada; que sean más directas, rectas, anchas, cómodas y seguras; que tengan intersecciones bien definidas, que eviten peligrosos e impredecibles movimientos que generen accidentes. Para esto se ha desarrollado una normativa nueva que se reflejará en cambios en la Ordenanza General de Urbanismo y Construcciones y en el Manual de Recomendaciones de Diseño de Vialidad Urbana.

El plan se aplicará en las siguientes ciudades: Arica, Iquique, Alto Hospicio, Antofagasta, Calama, Copiapó, La Serena, San Felipe, La Calera, Santa Cruz, San Vicente, Rancagua, Talca, Los Ángeles, Concepción, Talcahuano, Coronel, Hualpén, Villarrica, Temuco, Padre Las Casas, Angol, Victoria, Puerto Montt, Osorno, Puerto Aysén, Punta Arenas, Puerto Natales, Valdivia, La Unión, Buin y Talagante.

El mensaje final de la Presidenta de la República fue que “queremos un país que si le va bien, vayamos todos mejorando, que tengamos derecho a un lugar donde encontrarnos, a un lugar donde recrearnos, para que nuestros chiquillos practiquen skate, estén haciendo deporte y los niños puedan jugar”.

ETIQUETAS :

#Urbanismo